



**Schriftliches Grußwort für die Deutsche Diabetes-Hilfe  
zum Fußballspiel FC Bundestag gegen FC Diabetologie  
am 13. Juni 2023**

Fußball macht Spaß, fördert Teamgeist und Fairness. Außerdem schafft es die schönste Nebensache der Welt wie keine andere Sportart, auf Hauptsachen aufmerksam zu machen. Wie Diabetes.

Die Deutsche Diabetes-Hilfe organisiert seit Jahren Benefizspiele des FC Diabetologie gegen andere Teams. Damit stärkt sie die Sensibilität für diese weiterhin unterschätzte Krankheit. Das ist enorm wichtig. Die Zahl der Erkrankungen nimmt kontinuierlich zu. Aktuell gibt es 11 Millionen Betroffene in Deutschland. Jede Minute kommt eine Neuerkrankung hinzu.

Am 13. Juni trifft die Mannschaft der Diabetes-Hilfe auf den FC Bundestag. Ich freue mich, dass ich auch in diesem Jahr wieder als Schirmfrau diesen sportlichen Wettkampf mit politischer Botschaft unterstützen kann. Die Politik ist mit der Nationalen Diabetesstrategie ein wichtiger Verbündeter im Kampf gegen diese Volkskrankheit. In der „3. Halbzeit“ erörtern Expertinnen und Experten Maßnahmen gegen Diabetes-Typ-2 und Adipositas. Ich wünsche Ihnen einen erkenntnisreichen Austausch und hoffe auf rege Publikumsbeteiligung.

Übrigens verspricht auch das Fußballspiel selbst besondere Schauwerte: Der FC Diabetologie kann auf das Know How von Ex-Profi-Spielern zurückgreifen. Und der FC Bundestag dürfte noch von den Trainingseinheiten zur Parlamentarier-Europameisterschaft mit Felix Magath profitieren. In jedem Fall werden die Spielerinnen und Spieler unseres FC Bundestag topfit sein.

In diesem Sinne: Viel Freude bei der Veranstaltung und alles Gute für die drei Halbzeiten!